



学校通信

至誠のしるし

令和5年(2023年)

1月18日発行

愛荘町立秦莊中学校

(生徒の皆さん・保護者の皆様) 「日々新たに」

一月も中旬が過ぎました。始業式でお話しましたように、中国の古典である四書五經の「大学」に次のような一節があります。

「まことに日に新たに 日々新たに また日に新たなり」

これは新年にふさわしい言葉で、意味は「毎日新たな気持ちで新たな学びを続けることで、自分も仲間も成長し、周りにもいい影響を及ぼし、やがては集団全体が高まっていく」ということになります。

3年生の皆さんに当てはめれば「自分も仲間も受験を通して学びを深め、チーム戦で全員合格しよう」ということになりましょう。また、1・2年生の皆さんにしてみれば「勉強にも部活にも力を入れ、共に成長し、さらにすばらしい秦莊中をつくっていこう」ということになると思います。

この3学期は、今月だけではなく、毎朝「まことに日に新たに 日々新たに また日に新たなり」の気持ちで学校生活を送ってほしいと願っています。

秦莊中生ファイト 負けてたまるか! 「習慣の力」

三学期は、まとめの時期です。それぞれの学年で体験したこと、考えたこと、学んだことをきちんと整理して、確かな自分のものとしていきましょう。

学ぶこと、努力することは人間の基本であり、本来のことであり、そうしている時は楽しく、心に充実感があります。今の時期に、よい習慣を身につけていきましょう。

志を抱く私たちは、逆境ともいえるべき寒風が吹くときもありますが、そういう時こそ凛として過ごしましょう。さて、ある教育者は次のようにのべています。

「人間には進歩か退歩かのいずれかがあって、その中間はない

現状維持と思うのは、実は退歩している証拠だ」

常に学び続ける習慣を持ち、よりよい自分に高めていきましょう。

気を引き締めて

三学期が始まった 三学期は早く過ぎる 気を引き締めていこう

100mを走るとき 110m以上突っ走る気持ちでないと

ゴールで失速してしまう

入試や最後の締めくくりを この気持ちで 全力で行おう

仲間と共に 励まし励まされ 最後の締めくくりを しっかりとしよう

二度とない中学生時代 二度とない今のクラス 仲間と共に三立だ

できる できる 負けてたまるか!



生推研の様子

※秦莊中学校では地域学校協働活動推進員が学校支援ボランティアを募集しています。

※学校評価をありがとうございました。いただいたご意見を今後に生かしてまいります。

～人が輝き 人が育つ 未来を拓く 愛荘の教育～